

Juniorsportler und Juniorteam des Jahres

Als Landesjugendleiterin bin ich erfreut über die Auswahl, welche von der Deutschen Schützenjugend für die Wahl des Juniorsportlers und des Juniorteam 2012 getroffen wurde. Unter den vier nominierten Einzelsportlern zählt Michael Janker mit zu den erfolgreichsten Einzelsportler aus dem bayerischen Landesverband im Juniorenbereich. Bei der Aufzählung seiner sportlichen Erfolge in 2012 wurden dabei die beiden Mannschaftstitel, 1. Platz KK 60 Schuss liegend und der 2. Platz KK 3 x 40 noch nicht einmal mit aufgeführt. Da er nun altersbedingt in die Schützenklasse wechselt, wünschen wir ihm viel Erfolg bei der Sportlerwahl und bei seinen weiteren sportlichen Zielen.

Bei den auserwählten Teams wird die Wahl sicherlich schwerer fallen, hier sind in allen Mannschaften bayerische Junioren und Juniorinnen vertreten.

Sicherlich hätte jeder der nominierten Sportler verdient zum „Juniorsportler“ oder „Juniorteam des Jahres“ gewählt zu werden. Ich möchte Euch alle bitten an der Abstimmung teilzunehmen. Sie läuft noch bis zum 21. Januar 2013.

Unter www.dsj-dsb.de kommt man auf die Seite der Deutschen Schützenjugend. Dort findet ihr unter dem Link - Wahl des Juniorensportlers und Juniorenteams 2012 - alles zur Abstimmung.

Im Namen der bayerischen Juniorinnen und Junioren bedanke ich mich recht herzlich für die Verbreitung dieses Schreibens und Eurer Voting für unsere Sportler.